

Randonnée du 15 janvier 2023

Vigneux-sur-Seine-Draveil-Evry-Courcouronnes

Nous étions 10 (les deux Christiane, Jocelyne, Jean-Louis, Christine, Thierry, Paul, Cécile, Agnès et Michèle) guidés par Christiane.

Vigneux-sur-Seine



Le Port aux cerises

Ancien port d'approvisionnement des marchés parisiens en fruits frais au XVIIIe siècle, le site fut utilisé comme gravière et sablière au XIXe siècle.

L'Île de loisirs propose de multiples chemins qui bordent des grandes prairies et plan d'eau. Elle constitue une sortie incontournable les weekends, et propose, en plus du Port de plaisance, un grand nombre d'activités et de jeux pour les petits et grands, dont une piscine à vagues, un poney-club, un espace accrobranche, un petit train, un skate-park, des locations de salles...



Secteur BAIGNADE

Île de loisirs du Port aux Cerises



Le secteur baignade est composé de plusieurs zones de baignade surveillées et non surveillées. Les zones surveillées sont équipées de sauveteurs et de matériel de secours. Les zones non surveillées sont destinées aux personnes expérimentées. Les horaires de baignade sont indiqués sur les panneaux de signalisation.



avenue









A quelques centaines de mètres de l'entrée par le chemin de la darse des Mousseaux se trouve « La Pierre à Mousseau ». Il s'agit d'un menhir de type mégalithique, qui peut être considéré comme un premier témoignage de la présence d'une culture d'époque néolithique (-5000 à -3000 avant J.-C.).

Il fut classé Monument Historique par la loi du 30 mars 1887, suivie du décret du 3 janvier 1889. Une plaque commémorative a été dévoilée le 21 septembre 2019 pour le 130^e anniversaire de ce classement.

Il a pour origine probable une carrière de Brunoy et est constitué de calcaire siliceux identique au grès de Fontainebleau, ou grès stampien. Au XX^e siècle, ce bloc sub-rectangulaire mesurait 2,40m de hauteur et il était large de 1,40m pour une épaisseur de 0,70m. Depuis la réalisation de travaux à sa base en 2007 pour dégager et le consolider, sa hauteur atteint désormais 2,70m et son poids estimé à 4 ou 5 tonnes.













Une ligne de petit train parcourt la base. Elle fait 3 km de long



Le petit train qui était absent ce jour-là



Art de rue en sortant du Port aux cerises







Après le Port aux cerises, le Port aux malades (d'avoir sans doute mangé trop de cerises !)



Des genêts rue Saint-Jean à Draveil, c'était donc Saint Jean Genêt



Un arbre très remarquable



Champ de clématites des haies faisant lever le soleil



Quel est donc l'engrais qui fait pousser des boules de Noël sur cet arbre ?



Cyclamens



Arbres du jour et de la nuit

**Candélabres de la noirceur,
Hauts-commissaires des ténèbres,
Malgré votre grandeur funèbre
Arbres, mes frères et mes sœurs,
Nous sommes de même famille,
L'étrangeté se pousse en nous
Jusqu'aux veinules, aux ramilles,
Et nous comble de bout en bout. (Supervielle)**



Moutons sauvages qui ont failli nous attaquer !











Christiane essayant de rattraper Christiane



Art de rue avant d'arriver à Evry



